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本报2月20日讯(记者 巩
悦悦 实习生 胡泉) 近日，
政协淄博市委员会印发了《关
于表彰“优秀市政协委员”的通
报》，对丁涛等121名“优秀市政
协委员”予以通报表彰。

据了解，十一届政协换届
以来，广大市政协委员认真履
行政治协商、民主监督、参政议
政职责，积极参政议政，建言献

策，涌现出了一批表现突出的
政协委员，为全市经济社会科
学发展做出了积极贡献。

《通报》要求，受表彰同志
充分发挥表率作用，各级政协
组织和广大政协委员以先进为
榜样，积极建言献策，强化责任
担当，倡树良好形象，为淄博建
设现代化组群式大城市做出更
大贡献。

本报2月20日讯 (记者
巩悦悦 实习生 胡泉) 近
日，政协淄博市委员会印发了

《关于表彰优秀提案的通报》，
对淄博市政协十一届五次会
议以来的30件优秀提案予以
通报表彰。

齐鲁晚报记者了解到，淄
博市政协十一届五次会议以
来，政协委员、政协各参加单
位和各专门委员会积极建言
献策，共提交提案372件，经审
查，立案332件。为充分调动提

案者积极性，不断提高提案质
量，进一步发挥提案在政治协
商、民主监督和参政议政中的
重要作用，根据《淄博市政协
提案工作条例》有关规定，经
市政协十一届三十一次主席
会议审议通过，淄博市政协决
定对《关于助推企业进入新三
板的提案》等30件优秀提案予
以通报表彰。在这些优秀提案
中，内容涵盖教育、金融、乡村
旅游、环保、城市建设、养老、
文化、食品安全等民生话题。

绿色会风劲吹，市政协委员积极做节俭表率

坐坐公公交交车车来来开开会会，，如如今今已已是是第第三三年年
本报记者 巩悦悦
实习生 胡泉

20日上午，参加淄博市政
协第十二届一次会议的委员
们陆续到淄博饭店报到。当
日10时，齐鲁晚报记者在淄博
饭店门前看到，不少政协委
员选择乘坐公交车上两会。
今年两会彰显“绿色之风”的
细节之处引起记者关注。

选择绿色出行

是一举多得的好事

淄博市政协委员刘群已
经连续三年参会，从当选淄
博市政协委员至今三年来，
他都是乘坐公交车来开会。
刘群告诉齐鲁晚报记者：“现
在市民的生活水平提高了很
多，路上也出现了大量的私
家车，然而私家车一多不免
导致交通拥堵，乘坐公共交
通工具出行，不仅可以使我
们的城市交通拥堵得到一定
的缓解，还能保护我们的环
境，这是一举多得的好事，作
为政协委员当然应该积极做
表率。”

来自沂源的淄博市政协委
员马道国告诉齐鲁晚报记者：

“不仅为了方便出行，也可以提
前相互交流。我们十几名政协

委员一起包车从沂源赶来参加
两会，一路上既可以相互交流
各自的提案，也可以有人作伴，
何乐而不为呢？”

矿泉水多饮要付费

卫生间没摆洗漱包

除绿色出行，政协委员
们的饮食、住宿等方面今年
也更为节俭。市政协委员刘
青介绍，她今年是第三年参
会。以前房间里都是放两瓶
矿泉水，用完后可以打电话
免费要，但今年如何安排她
并不清楚。对此，记者向淄博

饭店8楼工作人员了解到，今
年两会期间，政协委员们房
间 内 的 矿 泉 水 每 日 提 供 四
瓶，多饮需额外付费。

不仅房间里的矿泉水采
取“多饮付费”，就连卫生间
的洗漱用品相比往年也都更
为节俭。刘青告诉齐鲁晚报
记者：“以前卫生间里放有洗
漱包，但今年只有牙膏、牙
刷、毛巾等基本的洗漱用品，
今年明显又节俭了很多。”

一位政协委员在就餐时
注意到：“今年菜品又有明显
减少。同样是青菜，以前有15
个菜品，今年也就10个。”

淄淄博博市市政政协协通通报报表表彰彰

优优秀秀市市政政协协委委员员112211人人
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报到现场。 本报记者 李洋 摄
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